

PAIS:	CHILE
PROYECTO:	Tecnología Avanzada en la Enseñanza de las Ciencias y Beca
ORGANISMO RESPONSABLE:	Fundación Coca Cola , dedicada desde 1992 a fomentar el desarrollo social, equiparar oportunidades y fortalecer la dignidad de las personas. Para lograrlo, ha implementado proyectos de apoyo a la educación favoreciendo a más de 600 mil jóvenes chilenos. HA obtenido dos veces el Premio al Desarrollo Social de la Sociedad de Fomento Fabril, SOFOFA
LINEA DE ACCION:	Equipamiento para la educación científica y becas para enseñanza media
DESCRIPCION:	<ul style="list-style-type: none"> • Tecnología Avanzada en la Enseñanza de las Ciencias impulsado para elevar la calidad de la enseñanza de las ciencias naturales en los niveles de 7º y 8º año básico y enseñanza media de liceos emplazados en comunas de bajos ingresos en Santiago y regiones, con el apoyo de tecnología avanzada y modernas tecnologías. Coca-Cola de Chile y sus embotelladores realizan una fuerte inversión para contribuir a elevar la calidad de la enseñanza de las ciencias en liceos emplazados en comunas de menores ingresos de Santiago y regiones. El programa incorpora una fuerte inversión en infraestructura, equipos y asistencia técnica para laboratorios científicos informatizados. • Becas Fundación Coca-Cola, para 24 alumnos de escasos recursos de todo el país de octavo año básico, que presentan buen rendimiento escolar, con el fin de que terminen su enseñanza media. Con ello se espera contribuir a la enseñanza técnico profesional como medio para superar una situación económica adversa y facilitar el desarrollo de las especialidades en el país.
CONTACTO:	Macarena Bolumburu B
DIRECCION:	Av. Kennedy 5757, piso 12. Santiago
TELEFONO:	56 2 426 3129
WEBSITE:	www.sofofa.cl
E-MAIL:	